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POLÍTICA 
Nueva Alianza cambiará la forma de hacer campañas. El diputado Oscar Arturo Rodríguez 
Cervantes explicó que su partido cambiará las prácticas como acarreados y gastos 
excesivos de campaña en este 2009. (NC) 
 
El PRD buscar ir en coalición con el PT para la candidatura a Gobernador, informó el 
presidente de la mesa directiva del quinto consejo estatal, Pablo González Loyola Pérez. 
(NC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El comercio organizado en Querétaro eligió por un año más a Alejandra González Tostado 
como presidenta de la CANACO. Va a rendir protesta hoy a las 6 y media de la tarde, 
durante la asamblea general ordinaria que se llevará a cabo en sus oficinas. Dijo que para 
este segundo periodo buscará terminar los proyectos iniciados en el 2008, como el de venta 
por Internet y el de la guardería CANACO 2. (PC) 
 
Concluye el taller del proyecto Mezoamérica que busca agilizar el comercio internacional y 
obtener un crecimiento económico, informó el especialista del banco interamericano de 
desarrollo, Rafael Acevedo. (NC) 
 
El Delegado de la Secretaría de Economía, Manuel García Quintana, informó que el 17 y 18 
de marzo se va a llevar a cabo el programa nacional de franquicias en el Holiday Inn. Se hará 
una gira aquí en el Estado, van a participar 14 franquicias nacionales para ofrecer este tipo 
de empresas. La Secretaría va a apoyar con recursos hasta por 350 mil pesos a los 
empresarios queretanos que estén interesados, los cuales serán a pagar en 3 años sin 
intereses. (PC) 
 
Siete empresas en paro técnico han solicitado ya el apoyo de la Secretaría de economía, 
informó el delegado Manuel García Quintana. (NC) 
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El gobernador Francisco Garrido encabezó la inauguración del Centro de distribución y el 
Centro de desarrollo de alta tecnología del grupo Metal INTRA, este grupo invirtió en el 
Estado un total de 8 millones de dólares. El gobernador habló del espíritu de empresa 
durante esta crisis, dijo que se debe preservar este espíritu para salir adelante. (PC) 
 
Cabeza. El gobernador Francisco Garrido inauguró el centro de distribución y colocó la 
primera piedra del centro de alta tecnología de Metal INFRA. (NC) 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Universidad Autónoma de Querétaro no enviará estudiantes becados al extranjero el año 
próximo, debido al encarecimiento del dólar, informó el rector Raúl Iturralde Olvera. (NC) 
 
Cabeza. Esta noche se inaugura el centro de finanzas del Tec de Monterrey campus 
Querétaro. Éste va a permitir a los alumnos que estudien alguna carrera de negocios, realizar 
investigaciones bursátiles y financieras, sin costo alguno, en tiempo real o histórico y también 
construir escenarios para tomar decisiones. (PC) 
 
SOCIEDAD 
Arranca la colecta de la Cruz roja 2009. Del 18 de marzo al 18 de abril, la Cruz roja mexicana 
en Querétaro desplegará alcancías por todo el municipio capitalino, para superar la meta de 
un millón de pesos lograda el año pasado, esperando que este año los empresarios 
muestren una mejor disposición. (NC) 
 
Cabeza. Hoy ya fue entregado el material para la colecta 2009 de la Cruz Roja. Ésta arranca 
el próximo 18 de marzo y concluye el 19 de abril. La expectativa es recaudar 3 millones 875 
mil pesos. (PC) 
 
Nadie, por más rico o grandote que esté, está exento de sufrir un accidente, por lo que es 
necesario cooperar con la Cruz roja, indicó la presidenta del sistema estatal DIF, Marcela 
Torres, quien explicó que todos podemos cooperar para alcanzar la meta de 3.875 mdp que 
se propone recaudar la Cruz roja de Querétaro. (NC) 
 
Cabeza. El reto para la Cruz roja en el 2009 es equilibrar el servicio con el crecimiento 
poblacional de Querétaro. El Presidente del consejo directivo local de la Cruz roja, Juan 
Manuel Fraga, que tomo posesión este jueves, explicó que la construcción de una nueva 
base de ambulancias en la delegación Epigmenio González y aumentar el número de 
servicios, es el principal reto de la institución. (NC) 
 
Comentario de Edgar Pliego. Dice que las ambulancias que lo han recogido en alguno de sus 
muchos accidentes, le cobran muy caro y ni siquiera lo llevaron a la Cruz roja. Sabe también 
de gente que va a algún servicio a la Cruz roja y cobran bastante caro. (NC) 
 
Cabeza. Presentan el cuarto congreso de la mujer SEFIN. El director del sistema estatal DIF, 
Fernando Romano Padró, invitó a las presidentas de los DIF municipales para que 
participen en este evento en mayo, donde se capacitará para impulsar el desarrollo personal 
y comunitario de las mujeres. (NC) 
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La Comisión Federal de Electricidad impulsará al menos 4 proyectos hidroeléctricos este 
año, uno de ellos en Jiliapan en los límites de Hidalgo y Querétaro que se tiene programado 
para 2010 y aprovechará los escurrimientos de la presa de Zimapán. (NC) 
 
La SEDESOL ya comenzó un proceso de baja de la guardería en la que un niño fue mordido 
y rasguñado. Sin embargo podrán seguir operando.  
 
MUNICIPIOS 
Se intensificará la vigilancia en hospitales por parte de los inspectores de la Secretaría de 
gobierno del municipio de Querétaro, para evitar la instalación del comercio ambulante,  
indicó su titular, Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
El municipio de Corregidora está invirtiendo entre 180 y 200 mil pesos en la organización de 
los festejos en la pirámide del Cerrito, por la entrada del equinoccio de primavera el próximo 
21 de marzo, informó el alcalde Germán Borja. Dijo que las actividades ese día, van a 
comenzar a partir de las 10 de la mañana. (PC) 
 
Derivado de la crisis el alcalde de Huimilpan, Lucio Fajardo, reporta una disminución del 
60% en las remesas. Señala que se esperaba el regreso de 2 mil migrantes en el pasado 
mes de diciembre y regresaron sólo mil, esto debido a los problemas que tienen en la 
frontera y al endurecimiento de las leyes en Estados Unidos. (PC) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Reportaje. Advierte el diputado federal por Convergencia José Luís Aguilera Rico, riesgo 
sanitario para más de 160 pacientes que reciben su tratamiento de hemodiálisis en la clínica 
Corpomed, luego del fallecimiento de 33 personas de julio a la fecha, por una inadecuada 
atención. Esta clínica subrogada del IMSS proviene de México y resultó ganadora de la 
licitación a nivel nacional para prestar el servicio. Los familiares de los pacientes fallecidos no 
han presentado denuncia penal en contra de Corpomed, debido a que en el acta de 
defunción se establece como la causa de muerte, paro cardio-respiratorio o diabetes. El 
diputado asegura que el secretario de salud en el Estado Rafael Ascencio ya tiene 
conocimiento de que la clínica no cubre los requisitos mínimos necesarios. Por su parte el 
doctor Alberto Mejía Damián, jefe delegacional de prestaciones médicas del IMSS, prefirió 
no hacer nuevos comentarios al respecto, frente a la información difundida en otros medios 
de comunicación para no generar mayor inquietud entre los familiares, aunque en estas 
oficinas están atendiendo caso por caso. (PC) 
 
Cabeza. El sistema municipal DIF y el DIF estatal firmaron un convenio de colaboración para 
la aplicación de 52 diales de toxina botulínica tipo A, que beneficiarán a 27 pacientes con 
discapacidad neuromotora durante el presente año. (PC) 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El subprocurador de derechos humanos de la PGR, Juan de Dios Castro Lozano dice que 
la defensa legal de Jacinta Francisco Marcial, puede recurrir al amparo dado que el 
procedimiento no ha concluido. El amparo debe ser promovido ante tribunales colegiados de 
circuito, que son federales. (PC) 
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El caso de Jacinta Francisco continúa abierto y con la oportunidad de recurrir a un amparo 
federal, indicó el subprocurador de Derechos Humanos, atención a víctimas y servicio as la 
comunidad de la PGR, Juan de Dios Castro. (NC) 
 
El caso CRIQ está atorado en el Tribunal de lo Contencioso Administrativo, reconoció el 
contralor Ricardo del Río, quien añadió que se ha extendido por las impugnaciones e 
incluso aclaró que hay un amparo pendiente. (NC) 
 
Hoy firma gobierno del estado, gobiernos municipales y la PGR, un convenio para dar 
capacitación. Una afirmación enfática de Manuel González Valle, “Mano firme y cero 
tolerancia a la delincuencia”. El gobernador Francisco Garrido explicó que tanto gobierno 
estatal como el municipal, estarán operando todas las áreas especializadas de investigación 
y prevención del delito, en conjunto con la PGR, para desarrollar y aplicar programas y 
campañas de difusión y capacitación. La Delegada de la PGR, Norma Patricia Valdés, dijo 
que todos son integración de averiguación previa, capacitación de los policías, como deben 
cuidar las garantías individuales de los detenidos. (PC) 
 
Firman autoridades federales, estatales y municipales, un convenio de colaboración en 
materia de prevención del delito, con la participación del subprocurador de Derechos 
Humanos, atención a víctimas y servicios a la comunidad de la PGR, Juan de Dios Castro. 
(NC) 
 
La Delegada de la PGR, Norma Patricia Valdés, menciona que ellos no tuvieron solicitud de 
apoyo en el tiroteo que se dio ayer en Celaya, y que van a continuar para que la seguridad se 
mantenga en Querétaro. (PC) 
 
Desde hace tres años se ha estado advirtiendo a los estados que colindan con Querétaro 
sobre el crecimiento de violencia, informó la delegada de la PGR, Norma Patricia Valdés, 
luego del enfrentamiento a tiros que se dio en Celaya Guanajuato ayer. Dijo que sobre todo 
Michoacán, el estado de México y Guanajuato, han tenido estos incrementos. Descartó la 
presencia del narcotráfico en el Estado, aunque sí hay un problema de narcomenudeo, 
reconoció. (NC) 
 
Durante el año pasado 397 de las 444 consignaciones por narcomenudeo, ante la PGR, 
terminaron en sentencia condenatoria, lo que significa un 85% de efectividad, indicó la 
Delegada en el Estado, Norma Patricia Valdés Arguello. (PC) 
 
Cabeza. El programa vecino vigilante de la Secretaría de seguridad pública municipal, ha 
conseguido que de octubre de 2006 a febrero de 2009, más de 15 mil 900 vecinos recibieran 
información sobre medidas preventivas. (PC) 
 
Cabeza. Se realizan pláticas informativas por parte de la Procuraduría General de Justicia  a 
padres de familia en San Joaquín, para que tomen en cuenta medidas preventivas en contra 
del delito. (NC) 
 
Afirma el alcalde de Huimilpan, José Lucio Fajardo, que se han dado de baja elementos de 
la policía, por malos comportamientos y se trabaja incesantemente para evitar que se infiltre 
la delincuencia organizada. (NC) 
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Cabeza. Dos elementos de Jalpan fueron dados de baja por extorsión o por no atender como 
se debe a la ciudadanía, indicó el alcalde Guillermo Rocha Pedraza. (NC) 
 
Tequisquiapan es un municipio seguro, aunque no lo parezca, indicó el alcalde Noé Zárraga. 
(NC) 

 


